

ABSTRAK

PERANCANGAN BARU INTERIOR KANTOR *EFISHERY* BANDUNG DENGAN PENDEKATAN *ACTIVITY BASED WORKING*

Fazhry Firmansyah

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No.1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat 40257

Startup adalah perusahaan yang baru masuk atau masih berada pada fase pengembangan atau penelitian untuk terus menemukan pasar maupun mengembangkan produknya. Perusahaan *startup* merupakan salah satu pembuka lahan pekerjaan yang besar terutama untuk karyawan muda, *startup* merupakan pekerjaan impian untuk karyawan muda saat ini. Selain itu *startup* pun merupakan perusahaan yang banyak menciptakan inovasi dalam bidang teknologi, baik itu teknologi dalam bidang ekonomi maupun dalam bidang pengadaan bahan pangan. *Efishery* merupakan salah satu perusahaan *startup* yang sedang berkembang pesat dan produk yang mereka tawarkan merupakan produk akuakultur, *Efishery* berfokus dalam menciptakan inovasi untuk para peternak ikan tambak dengan menciptakan sebuah teknologi yang dapat memantau dan memberikan pakan secara berkala. Dalam 2 tahun terakhir *Efishery* sudah memperkerjakan karyawan kurang lebih 1000 orang dan pada kantor pusat sudah memiliki 100 karyawan yang mayoritas nya merupakan karyawan muda. Kantor pusat *Efishery* terletak di daerah Dago Pakar, Bandung yang letak cukup jauh dan menanjak dan untuk bangunan menggunakan rumah 2 rumah tinggal yang digabungkan, selain lokasi yang jauh kapasitas kantor *Efishery* sudah tidak memungkinkan untuk menampung karyawan baru karena luas bangunan yang tidak mencukupi, oleh karena itu dibutuhkan bangunan baru yang berlokasi di jalan Ir. H. Juanda, Bandung. Bangunan baru tersebut berada di lokasi strategis dan bangunan yang luas sehingga dapat menampung karyawan lebih banyak, selain itu bangunan akan menggunakan konsep *openspace* agar tidak memakan banyak ruang dan memaksimalkan kolaborasi antara karyawan. Dari segi desain akan diterapkan desain yang menggunakan warna cerah dan bentuk yang dinamis agar mendorong semangat karyawan dalam bekerja.

Kata Kunci: *Startup*, *Efishery*, Aktivitas, Teknologi